

Cuentos de Pueblo nuevo

Alia Benzo



Capítulo 1

El ganador

La laguna pueblo nuevo era un lugar único: ni pueblo ni nuevo. Sus habitantes le pusieron así para sentirse cómodos con la lejanía de cualquier otra laguna. El pantanoso charco había sido una vez un luminoso lago con alegres cigarras y donde todos vivían cordial y respetuosamente. Se fue secando el lago pues el agua fue desviada hacia una presa y los animales empezaron a irse, quedaban aquellos que, aferrados al pasado perseguían aún el sueño de la paz y la prosperidad donde solo florecía la malangueta. Con el agua se fueron las buenas maneras. Como es lógico en el comportamiento animal pronto los vecinos empezaron a dañarse unos a otros: sobrevivía el cruel a fuerza de imponer miedo y aquel que no se metía en nada.

Allí hace un tiempo vivió una familia de gansos: blancos, fuertes, inteligentes atraían miradas de todos. A pesar de haber volado a otras partes regresaron a pueblo nuevo e insistieron en llevar una vida normal, tal y como lo habían hecho de pequeños. Sucede que cerca de los gansos vivía un sapo al que le molestaba sobremanera la existencia de tan finos animales, así que se dio a la tarea de molestarlos. Todos los días el sapo croaba y croaba groserías a los gansos: que si eran flojos, que si eran bobos. Tales barbaridades eran recibidas por un coro de admiradores entre los que se encontraban varias ranas y moscas jóvenes protegidas por el sapo. Al final todos terminaron riendo de los gansos y de lo bobos que eran.

Mientras los otros animalitos gastaban tiempo y energías en burlarse de los gansos, estos comenzaron a pasar más y más tiempo en el aire. Aunque no le hacían mucho caso a la estupidez del sapo y su séquito, se sentían más cómodos volando, así fue como descubrieron un maravilloso jardín abandonado con fuente y todo. Los gansos impasibles terminaron de alistar sus alas y un día no regresaron: están muy felices en el jardín de un antiguo castillo en el que se fueron asentando otras familias de gansos. Hoy viajan el mundo en manada y conocen nuevos lugares cada día.